



## El nuevo director de la Escuela de Ingeniería de Béjar nombra su equipo directivo

TEL | BÉJAR

Alejandro Reveriego, nuevo director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, hizo pública ayer la composición del equipo que le acompañará durante su mandato.

Son cuatro las personas nombradas por Reveriego. Entre ellas, Antonio Cembellín Sánchez como subdirector de Planificación y Calidad. La subdirectora de Economía e Infraestructuras será Carmen Blanco Herrera, mientras que la de Asuntos Académicos será Eulalia Izard Anaya. El cargo de secretario académico lo ocupará Pedro Antonio Gómez Sánchez.

Según indicaba el propio Reveriego en la carta de presentación de su candidatura como director “todos ellos son personas muy capacitadas, no sólo por su experiencia en gestión, sino también por su buen hacer en su encargo docente, y en los que tengo puesta toda mi confianza”.